
２月５日の６・７限に、代議員・ク

ラブ代表者の方々に集まっていただき、

生徒大会を行いました。

その場で議論し、回答していただい

たことをみなさんにお伝えします。

◆制服関係

①女子の夏の制服

・胸当てが苦しいのではずしてほしい。

折るのを許可してほしい。

→今年度変わったばかりなので、完

全に取り外すのは難しい。

しかし、少し高さを下げるなどの改善をすることはできるかもしれない。

この件について後日、アンケートを実施します。

・リボンをつけたいので、ボタンをなくしてほしい。

→リボンをつけるという案もあったが、暑いので涼しくシンプルにということでボタンにな

った。また、ボタンの色は透明と紺があったが、アクセントをつけるために紺にしている。

・アイロンがけが難しく、また前のデザインのほうがいいの

で制服を元に戻してほしい。

→卒業生・在校生の意見により変更したばかりなので、す

ぐには変えられないし、また、変えるべきではない。

・今からでも前の制服を買えば、着てもいいのか？

→数十年前の制服を買って着るということと同じなの

で認められない。
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②スカート

・行動しやすいよう、膝丈にしてほしい。

→受験のために制服はきちんと着こなさなければならない

１１から認められない。

③カーディガン

・元々持っているものを着たいので、色を自由にしてほしい。

→防寒具として扱っていないので、早い時期から着用でき、休憩中も着用できる。

学校内でも着用できるように、制服に近い色を規定としている。

昔は禁止されていたが、規定の色を守るということで了承がおりた。

・防寒具として着用すれば、色は何でもいいのか？

→防寒具の許可がおりてから、わざわざ色の違う別のカーディガンを着るのはおかしいと

思う。

・授業中に着用しては駄目なのか？

→教室の温度は一定に保たれている。温かすぎると眠るなど、授業態度が悪くなってしま

うから。

④冬の制服の反射板

・写真撮影の時に光ってしまい、きれいに撮れないのでなくしてほしい。

→もし役にたっていないのなら、はずしてもいいと考えている。

しかし、保護者のみなさんからは安全なのである方がいいという意見もでている。

この件については後日、アンケートを実施します。

◆冷暖房使用

・寒いと体調を崩すので調整をしてほしい。

→猛暑のため、４～５年前に県下に冷房を設置することになった。その

機械に、たまたま暖房の機能がついているだけで本来使用してはなら

ない。しかし、使用を秘密にすることでつけることができている。そ

のため、これ以上の調整は厳しい。

もし、あまりにも寒いのならば朝の HR で担任の先生に報告すること。

それによって、温度があがるかどうかは断言できないが、考慮する。



◆５０分授業廃止

→単位の関係は法律にかかわるので難しい。もし、５０分授業を移動すると部活動に支障が

でるかもしれない。しかし、２学期期末はあまりに帰る時が暗くなっているので４５分に

することを考える余地はあると思う。全体のことも、今後話をする場を設けて考えていく。

◆その他

①マラソン大会の距離を短くしてほしい。距離を伸ばさずと

も行う目的を達成できると思う。

→２年前まで、紀三井寺競技場で開催していた。しかし、

工事の関係上無理になり、去年と今年はわんぱく公園で開催した。車などの安全面を考慮

すると、学校付近ではわんぱく公園周辺しかない。また、去年行ってみて、思っていたよ

りも早く終わってしまったので、距離を伸ばした。できれば、紀三井寺競技場に戻したい

と思っている。

②絆をより深めるために全学期にクラスマッチを実施してほしい。

→２学期にも実施したいが、元々交流する行事が多く、日程の調整が難しい。

③工事終了後、中庭をよりきれいにしてほしい。

→費用の問題もあるので、以前よりずっときれいにするのは難しい。しかし、職員も同じ気

持ちなので任せてほしい。

④春に各学年での交流会を実施してほしい。

→授業時間のこともあるのですぐには決定できないが、一度担当で考える。

⑤人気があったはずの 500ml のコーラがなくなってしまったので、復活させてほしい。

→入れ替えは業者の方が行っているので、後日確認を取る。

⑥卒業式に吹奏楽部が演奏してもっと盛り上げたい。

→今まで演奏した年もしなかった年もあるが、それは卒業委員たちを中心に案を出している。

また、式は厳粛に行っているので、別の日に３年生を送る会を催している。

⑦ペットボトルのキャップ・缶のプルタブ集めをしたい。

→ペットボトルのキャップは今後できるかどうか先生と相談してし

１ていく。また、プルタブ集めは４月から行うことになっています。

１みなさん協力お願いします。

⑧地域の人たちとボランティア活動をしたい。

→残念ながら生徒大会での時間の都合上、話し合えませんでした。

◆お願い

体育館シューズのまま外に出ないでください！

シューズに付いた砂が体育館に入ってしまいます。

きちんと守っている人も多いと思いますが、これからはより気をつけてください。

アンケートにご協力ください。

生徒大会で話し合った内容について、アンケートを行うものがあります。

みなさんの素直な意見が聞きたいので、よろしくお願いします。

クラブ関係は各部長に回答を聞いておいてください。

今回の生徒大会で前進したこともしなかったこともあります。

しかし、議論する場をもてたことはいいことだったと思います。

保留となったことに関しては、今後も話し合いやアンケートなどを行い、進めていきます。

みんなでよりよい学校にしていきましょう。


